

EN SÍNTESIS

Lee más en:
eleconomista.mx/estados

CUERNAVACA

S&P pone nota en revisión especial

Standard and Poor's (S&P) colocó la calificación de riesgo crediticio de "mxA2" de Cuernavaca en revisión especial con implicaciones negativas, debido a la controversia existente respecto de un crédito por 300 millones de pesos con la banca comercial y a litigios con proveedores, lo cual podría poner en riesgo la actual calidad crediticia del municipio.

El municipio -indicó- habría utilizado los recursos para fines distintos a lo inicialmente pactado, que era el refinanciamiento parcial de su deuda de largo plazo.

Una o varias de las cuentas bancarias del ayuntamiento habrían sido embargadas como consecuencia de un presunto litigio.
(Redacción)